

# RCEME



# GEMRC

## Cpl Rancourt

Après 10 ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le cpl Rancourt prendra sa retraite le 28 mars, 2024.

Le cpl Rancourt fut enrôlé dans les FAC comme technicien d'armement en 2014. Après avoir complété sa qualification militaire de base à Saint-Jean-sur-Richelieu, il fut muté à la BFC Borden pour sa période de perfectionnement 1. Il fut ensuite muté au 1er Bon svc en 2017 pour sa formation en cours d'emploi, et compléta sa PP2 en 2019. En octobre 2020, le cpl Rancourt fut muté au Peloton de maintenance de la BFC Shilo, où il se retrouva rapidement comme adjoint et commandant de la section d'armes, où il a réussi à garder l'atelier fonctionnel avec peu de direction. En février 2022, le cpl Rancourt a pris l'occasion d'une mutation au 2 PPCLI, s'intégrant rapidement dans l'atelier d'armes et faisant preuve de ses compétences techniques. Il compléta la qualification de spécialiste M777 en mai 2023.

Le départ dans la dignité du cpl Rancourt est confirmé, mais sera organisé par le cplc Reid, [Dustin.Reid@forces.gc.ca](mailto:Dustin.Reid@forces.gc.ca).



# RCEME



# GEMRC

## Cpl Rancourt

After 10 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Cpl Rancourt will retire on 28 March, 2024.

Cpl Rancourt enlisted into the CAF as a Wpn Technician in 2014. After passing Basic Military Qualification in Saint-Jean-sur-Richelieu, he was posted to CFB Borden for DP1. In 2017, he was posted to 1 Svc Bn for OJT, and completed DP2 in 2019. In Oct 2020, Cpl Rancourt was posted to Base Maint in CFB Shilo. He was quickly employed as 2I/C and then as acting I/C of the Wpn Shop, where he managed to keep the workshop functional with little guidance. In Feb 2022, Cpl Rancourt eagerly jumped at the chance to be posted to 2PPCLI, integrating into the Wpn Shop there quickly and proving his technician skills. He completed the M777 OSQ during April-May of 2023.

Cpl Rancourt's DWD has not yet been confirmed, but is being handled by MCpl Reid, [Dustin.Reid@forces.gc.ca](mailto:Dustin.Reid@forces.gc.ca).

